



lacityrouille.fr

Communiqué de presse

23 février 2019

Révolution dans les jardins ! Lancement du nouveau concept de potager prêt-à-poser

Le potager prêt-à-poser

La société lacityrouille.fr propose un potager adapté aux goûts des membres de la famille et livré directement à domicile. Plus besoin de creuser, de connaître le nom latin des légumes, les dates de plantation, ou le choix des variétés pour réussir ! Conçu pour durer, ce potager nouvelle génération est composé d'éléments en bois massif non traités, de terreau haute qualité et de plants certifiés Bio, et se pose directement sur une pelouse.

Gregory Roger, co-fondateur de lacityrouille.fr, déclare *« nous souhaitons révolutionner le potager en le rendant accessible au plus grand nombre d'habitants des zones urbaines et péri-urbaines, avec une expérience simple et ludique pour toute la famille. Un potager pour 4 personnes est installé en moins de 20 minutes par nos équipes »*.

Les livraisons des potagers de printemps auront lieu dès le mois d'avril, directement au domicile des premiers clients.

lacityrouille.fr

Créée en 2017 par Nathalie Brugeas, Charlie Lavie et Gregory Roger, la société est implantée dans les Yvelines, au sein du Parc Naturel Régional de la Haute Vallée de Chevreuse. La société a pour ambition de favoriser la production de légumes bio dans les jardins des habitants des zones péri-urbaines et urbaines.

Vous pouvez retrouver l'équipe au Salon International de l'Agriculture 2018, sur le stand de l'AFAUP, Association Française d'Agriculture Urbaine Professionnelle (Hall 2.2).

Contact presse: Gregory Roger gregory@lacityrouille.fr

lacityrouille.fr

www.lacityrouille.fr

Twitter : [@lacityrouilleFR](https://twitter.com/lacityrouilleFR)